

Look

San Francisco recuerda a Óscar de la Renta

Modaes
17 mar 2016 - 05:00



San Francisco recuerda a **Óscar de la Renta**. El Young Fine Arts Museum de la ciudad estadounidense hace un repaso a la vida y la carrera del diseñador dominicano, que falleció a finales de 2014. *Oscar de la Renta: The Retrospective*, que está comisariada por André Leon Talley, se podrá visitar hasta el próximo 20 de marzo.

La exposición cuenta con más de 130 piezas diseñadas por De la Renta en las últimas cinco décadas, que van desde sus comienzos y sus años de formación, hasta sus trabajos en las principales firmas de moda y, finalmente, para su marca propia.

El diseñador, que se formó en Europa y fue discípulo de **Cristóbal Balenciaga**, trabajó para **Lanvin**, **Elizabeth Arden** o **Pierre Balmain**, entre otros. De la Renta

Modaes

abrió su propia marca en 1967 con sede en Nueva York y, un año después, lanzó una línea prêt-à-porter. Con el tiempo, la firma fue introduciendo también ropa masculina, joyas, fragancias e incluso una línea de hogar.

El dominicano fue escogido dos veces Presidente del Consejo de Diseñadores de América en las décadas de los 70 y 80 y sumó reconocimientos como el CFDA al Diseñador del Año en 2000 y 2007, el Premio Leyenda Viviente y dos premios Coty. En España recibió la Medalla de Oro de Bellas Artes y el premio Aguja de Oro en 2002.